

Con la participación de escuelas en desarrollo
Se cumplió Copa Navidad de Karate-Do en el Nurr

PRENSA ULA-NURR/Ymarú Pachano (C.N.P. 7914) Tal y como estaba previsto se llevó a cabo la Copa Navidad de Karate-Do en el Núcleo Universitario “Rafael Rangel” de la Universidad de Los Andes.



En esta ocasión, el entrenador de esta disciplina en el Nurr, Mauro Morales, convocó a varias Escuelas en Desarrollo, cuyos pequeños integrantes demostraron sus condiciones en las artes marciales en el evento realizado el

pasado viernes 5 de diciembre.

La Copa Navidad 2014 se la adjudicó el Dojo Murachi; el segundo lugar, la Escuela en Desarrollo de Trujillo; y el tercer lugar, la Escuela en Desarrollo del Nurr. En la premiación como mejores atletas quedaron seleccionados: Luis Márquez, primer lugar open y José Perdomo, segundo lugar, ambos del Núcleo Trujillo de la ULA; Gino de la Luna, de la Escuela en Desarrollo Valera, el tercer lugar ; y Alberto Nava, del Dojo Murachi, el cuarto.

El licenciado Mauro Morales manifestó su agradecimiento a quienes hicieron posible el



evento, tanto a la Alcaldía de Valera, por la donación de las medallas, y principalmente a



los atletas participantes en la Copa Navidad del Nurr; evento a través del cual se motiva a la práctica de esta disciplina en las artes marciales desde temprana edad.

Foto 1: Competidores en la Copa Navidad del Nurr (Foto: Alfredo Zambrano)

Foto 2: Integrantes de Escuelas en Desarrollo en Karate Do demostraron talento (Foto: Alfredo Zambrano)

Foto 3: Con la Copa Navidad concluyó la programación preparada por el Karate Do del Nurr en el 2014 (Foto: Alfredo Zambrano)